

## Escuelas cubanas presentes en Referendo del Código de la Familia

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 16 Septiembre 2022 13:00

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 500



Cerca de 470 escuelas pinareñas sesionarán como colegios electorales el próximo 25 de septiembre, fecha en que se efectuará en el país el referendo popular del Código de las familias.

Según Odalis Pacheco Hernández, subdirectora provincial de Educación, en el proceso participarán alrededor de 1 620 colaboradores de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media y la Federación de Estudiantes Universitarios.

También más de 6 000 pioneros estarán al cuidado de las urnas y alrededor de 4 165 docentes actuarán como colaboradores.

Esta semana representantes de Educación en Pinar del Río participaron en una videoconferencia nacional, en la que se hicieron precisiones sobre la realización del Referendo popular del Código de las Familias.

En el encuentro virtual estuvieron presentes vicepresidentes de los consejos electorales, representantes que atienden a colaboradores y pioneros, presidentes de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media y la Organización de Pioneros José Martí.

## **Escuelas cubanas presentes en Referendo del Código de la Familia**

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 16 Septiembre 2022 13:00

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 500

---